

## Los mercados dan la bienvenida al verano con una fiesta para escolares

16/06/2022



Los mercados de Elda harán una fiesta de Bienvenida al Verano con los escolares de la ciudad el próximo jueves 23 de junio en horario de mañana. Esta jornada servirá como clausura de Mercacoles, un proyecto impulsado por la Concejalía de Comercio para dar a conocer el mercado de proximidad a los menores. Así, el jueves habrá una pequeña fiesta con helados en ambas instalaciones.

Durante la jornada en ambas instalaciones se entregarán

los premios del concurso de dibujo sobre los mercados, que aún pueden entregar los escolares hasta el 18 de junio. La fiesta en el Mercado de San Francisco será de 10:30 a 11:30 horas y en el Mercado Central, de 12:30 a 13:30 horas. En el Mercado Central repartirán tres premios de 70, 60 y 50 euros para el primer, segundo y tercer premiado respectivamente mientras que en el Mercado de San Francisco se sortearán entradas para Aqualandia.